

FOOTBALL > P1

BRAINE-L'ALLEUD

BRAINE A REMIS les points sur les i

▶ La défaite face à Chastre est désormais oubliée pour Mathieu Vlamincq et les siens

▶ Surpris à Chastre une semaine plus tôt, les Brainois avaient des choses à se faire pardonner. Et le moins que l'on puisse écrire,

c'est qu'ils n'ont pas mis longtemps à réagir, Jodoigne en faisant les frais ce dimanche. Une victoire 5-1, histoire de remettre

les choses bien à leur place. "Après le match à Chastre, où nous avions tout en main pour gagner, on s'est tous remis en question. Même s'il n'y avait aucune inquiétude à avoir au bout de quatre matches, il fallait remettre les points sur les i, se parler pour que

tout le monde tire à nouveau dans le même sens", explique Mathieu Vlamincq.

D'où la très bonne prestation de dimanche contre Jodoigne. "Ça nous tenait à cœur de reprendre le chemin de la victoire et de montrer une belle image de notre équipe, d'autant que le club organisait la présentation de toutes les équipes ce dimanche."

Il fallait aussi éviter de retomber dans le piège de la facilité. "Avant Chastre, j'avais prévenu mes équipiers qu'il ne fallait pas prendre cet adversaire à la légère. Le discours était le même avant d'affronter Jodoigne, même si nous avions la chance de retrouver notre terrain en herbe, avec plus d'espace pour nous exprimer."

AU BOUT DE QUATRE matches, Braine affiche un bilan de 7 sur 12 et occupe la troisième place, à deux unités de Lasne Ohain. Sa-

tisfait ? "On sent que le potentiel est là, tout comme l'engouement. Il faut juste nous laisser un peu de temps pour tout mettre en place avec, pour rappel, la moitié du groupe qui a changé cet été. On doit trouver nos marques mais le plaisir de jouer tous ensemble et la combativité collective sont déjà bien présents."

Braine devrait donc bientôt atteindre son rythme de croisière. "On monte doucement en puissance. On regrette juste ces trois points perdus face à Chastre alors que l'on tablait sur un 6 sur 6 au cours de nos deux dernières rencontres. À nous de récupérer ces unités perdues, face à nos concurrents."

À commencer par dimanche et ce déplacement au BX Brussels. "Ce sera un gros match, face à une équipe qui fait partie des candidats au titre. Ils ne parviennent pas non plus à enchaîner les victoires, à nous d'en profiter."

S. St.



▶ Braine a retrouvé le chemin de la victoire, avec un but de Vlamincq en fin de rencontre. © STERPIGNY

"On s'est tous remis en question"

LASNE OHAIN

Surprise de la saison dernière en P1, Lasne Ohain poursuit sa lancée en première provinciale. À tel point que l'équipe s'est installée en tête au terme de la 4^e journée. "C'est évidemment flatteur d'occuper la tête, ça fait plaisir mais ce n'est pas un objectif", réplique Christophe Collaerts.

Même si son équipe a montré de belles choses depuis le début de la saison, à l'image du succès décroché ce week-end face à Kosova. "Je suis

"La première place n'est pas l'objectif"

satisfait de la victoire, après avoir été menés à deux reprises. J'ai vu un groupe qui en voulait et surtout, qui a très bien réagi après la défaite concédée à Stockel."

Ce revers, ce fut le premier pour Lasne Ohain, après un an sans en connaître le goût amer. "Nous n'avons plus perdu depuis 26 matches. Je savais qu'il serait impossible de l'éviter en P1, j'étais donc curieux de voir comment le groupe allait réagir par rapport à ça. Je suis fier de leur réaction."

S. St.



BASKET-BALL > R1

WATERLOO-NIVELLES

RWB et Nivelles : priorité AU CHAMPIONNAT

▶ Fabien Muylaert (ex-Nivelles) retrouvera les Aclots en Coupe AWBB avec Fleurus

▶ Nivelles s'est rassuré ce week-end en passant les seizièmes de finale de la Coupe A.W.B.B. aux dépens de Pepinster (67-79), une autre formation de la R1. Dans le doute offensivement suite à ses contre-performances en championnat

(64 points inscrits à Mont-sur-Marchienne, 61 à Gembloux), les Aclots ont repris du poil de la bête.

"C'est un peu tout ou rien pour nous cette saison", pointe le coach Van Hoeck. "Mais quand on veut bien se donner la

peine de partager la balle, on trouve toujours plusieurs options."

De son côté, le Royal Waterloo Basket a facilement remporté la mise 73-93 à Ougrée (P1). Au repos, les Vert&Blanc avaient déjà refait leur écart de dix points et en avaient rajouté dix autres pour s'installer confortablement sur le chemin du succès.

SANS TROIS JOUEURS (D'hose, Manzanza et Vancampenhout), le RWB a confirmé en Coupe son bon début de saison en championnat (4/4). "Les dirigeants m'ont demandé de

sauver le club le plus rapidement possible. On s'y attelle", énonce sobriement le coach Bouffiu. "Si les joueurs ont envie de réaliser quelque chose en Coupe, je serai là aussi pour les accompagner."

Preuve que le championnat compte davantage, le coach waterlootois a rajouté un entraînement cette semaine pour mieux préparer le déplacement à Gembloux.

"Si on part du principe qu'à la maison, nous ne devons craindre personne, ce serait bien qu'on puisse finir le mois d'octobre avec deux victoires en déplacement." Avec un 8/8 la saison du

RWB prendrait assurément un autre tournant. Il faudra pour ça prendre la mesure de Nivelles le vendredi 13 octobre dans un derby alléchant sur papier.

EN COUPE A.W.B.B., fin octobre, Waterloo se rendra à l'UBCF Quaregnon (R2). Dans le cadre de ces mêmes huitièmes de finale, Nivelles se déplacera à Fleurus, quelques jours avant un certain Nivelles - Fleurus en championnat (02/11). Les retrouvailles entre Fabien Muylaert (ex-directeur technique et coach des Aclots) et Nivelles promettent déjà...

Christophe Kugener